

EL DÍA

Los Empresarios Argentinos Condenan la Política Económica

Señalan que el País Está Sumido en el "Caos".—Balbín se Niega a Dialogar con Isabel Martínez.— Frustran un Atentado Contra Italo Luder

(UPI, AP y AFP)

BUENOS AIRES, 16 de julio.—La agitación sindical por demandas salariales continuo hoy en la Argentina, con paros que afectaban el transporte, la atención sanitaria, la administración pública, la justicia, la educación y la prensa, mientras una entidad empresaria advertía que el país está sumido en un "caos económico".

Entre tanto, una nueva crisis pareció perfilarse en el gobierno al informar los medios locales sobre la renuncia del presidente del Banco Central, la principal institución financiera del país, Ricardo Cairoli, por haber sido supuestamente marginado de la decisión de devaluar el peso. Posteriormente se informó que la dimisión fue aceptada por el gobierno.

La devaluación, la tercera en sólo 4 meses y medio, período en el cual la moneda argentina disminuyó en 254 por ciento en su valor, entró en vigencia hoy.

Entidades empresarias expusieron la crítica situación que están viviendo sectores industriales afectados por la nueva política económica lanzada el mes pasado por el ministro del ramo, Celestino Rodrigo, que ha aumentado los precios de los combustibles y las tarifas de servicios públicos en hasta el 200 por ciento.

La Cámara Argentina de la Construcción dijo en una declaración que "la dramática situación que estamos viviendo no sólo ha llevado al país al caos económico sino a la bancarrota de las empresas argentinas".

A su vez la Confederación Industrial Argentina (CINA) señaló que los incrementos de costos "han colocado a la industria en una situación financiera dramática, imposibilitándola de cumplir con sus obligaciones esenciales: el pago de los sueldos y salarios y el cumplimiento con sus proveedores y el Estado".

Puntualizó CINA que la pequeña y mediana industria "no encuentra medios alternativos para evitar la cesación de pagos".

BALBIN NO DIALOGA

Por su parte, el máximo dirigente de la Unión Cívica Radical (UCR), Ricardo Balbín, rechazó una invitación para entrevistarse con la presidente condicionándola a que el gobierno rectifique su orientación político-económica.

Allegados al jefe de la UCR confirmaron que la propuesta para una reunión provino del flamante ministro del Interior, Antonio Benítez. La actitud de Balbín reflejó la creciente disconformidad que se registra en los medios políticos —tanto oficialistas como opositores— por la renuncia presidencial a desplazar al sector de derecha.

La cabeza visible de ese sector, José López Rega, abandonó el Ministerio de Bienestar Social y la Secretaría Privada Presidencial en la reorganización parcial de gabinete realizada el viernes, pero sus más estrechos amigos y colaboradores siguen controlando firmemente los principales resortes del poder.

Balbín habría hecho decir a la presidente que preferiría hablar con ella cuando termine el proceso de reorganización en curso dentro del oficialismo. Se refería a la virtual rebelión protagonizada por senadores, diputados y "en menor grado gobernadores provinciales peronistas, que pugna por desplazar a los amigos de López Rega del gabinete y de la conducción partidaria".

GRIPA PRESIDENCIAL

Mientras, la presidente María Estela Martínez se encuentra aquejada de un estado gripal y no concurrirá a su despacho, informó la agencia oficial Telam.

Añadió que el parte médico afirma que la señora presenta un cuadro gripal que hace necesario su reposo.

El liberal **La Nación** afirmaba hoy que el estado de salud de la jefa de Estado habría sufrido un "quebrantamiento", como consecuencia de "las difíciles circunstancias sobrellevadas en los últimos días".

El periódico que basaba su información en fuentes gubernamentales dijo que ello determinaría la suspensión de una reunión de gabinete que debía realizarse hoy, la primera después de la reforma ministerial.

BOMBAZO EN EL CONGRESO

A todo esto, una denominada "bomba postal" estalló hoy en una dependencia del Congreso Nacional causando quemaduras a un empleado, dijeron fuentes parlamentarias.

Los informantes dijeron que el herido es un empleado de la sucursal de Correos que funciona en el mismo Congreso Nacional.

Una versión dijo que la "carta bomba" estaba dirigida al senador peronista Italo Luder, actual presidente provisional del Senado.